

L'hebdo

Aperçu des activités de la semaine
du lundi 19 au dimanche 25 août 2024



POLICE
RIVIERA

309 interventions



AMBULANCE
RIVIERA

94 prises en charge



PROTECTION
CIVILE RIVIERA
PAYS-D'ENHAUT

8 jours de service
Cours de répétition



SDIS
RIVIERA

25 interventions

Interventions diverses

Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services



La Tour-de-Peilz



19.08.2024 – 0410 : véhicule non-conforme

Une patrouille de police interpelle un automobiliste qui circule sur le chemin de Pré-long. Sa voiture est équipée de deux pneus qui présentent un profil insuffisant. L'intéressé reconnaît les faits. Il est dénoncé pour infraction aux dispositions de la Loi sur la circulation routière et escorté jusqu'à son domicile.



20.08.2024 – 1710 : accident de la circulation avec blessés

Un cycliste circule sur le Quai Roussy, lorsqu'il percute une piétonne qui traverse la piste cyclable sans prêter attention au trafic des deux-roues. Blessés lors du choc, tous deux sont pris en charge par un équipage ambulancier et acheminés à l'Hôpital Riviera-Chablais. Un rapport d'accident est établi par Police Riviera.



Montreux



Pollution sonore

Entre le mardi 20 et le dimanche 25 août de 21h45 et 01h15, les policiers interceptent un motocycliste ivre et deux automobilistes à la conduite bruyante alors qu'ils circulent sur la rue du Théâtre, l'avenue Claude-Nobs ainsi que la rue du Lac à Clarens. Ils sont dénoncés pour infractions aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.



Vevey



Pollution sonore – conduite dangereuse

Entre le mardi 20 et le samedi 24 août, de 11h15 et 21h40, les policiers interceptent quatre automobilistes à la conduite dangereuse et bruyante alors qu'ils circulent sur l'avenue Général-Guisan, la route de Blonay, le Boulevard Henri-Plumhof et la rue des Moulins. Tous sont dénoncés pour infractions aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.

Autres – Hors Riviera



Le lundi 19 août, la compagnie 1 a tenu son rapport préparatoire en vue du cours de répétition qui aura lieu à la fin octobre 2024.



24.08.2024 - 1820 : voiture en feu sur l'autoroute A9

Un véhicule léger prend feu sur l'autoroute A9, entre la sortie de Vevey et celle de Chexbres, sans toutefois faire de blessés. Plus d'une quinzaine de pompiers du SDIS Riviera sont alarmés, avec un véhicule tonne-pompe 2'000 litres, un camion de secours routier et un véhicule de défense contre hydrocarbures (DCH). Dans un trafic perturbé et se densifiant constamment, ils parviennent à maîtriser l'incendie et à garantir la sécurité des personnes impliquées et des autres utilisateurs de

l'autoroute. Ils traitent également la pollution consécutive à l'événement. D'autres partenaires sont impliqués, dont la Gendarmerie, le Service intercantonal d'entretien du réseau routier (SIERA), la Direction générale de l'environnement (DGE) et une ambulance.



Radars mobiles

Date	Lieu	Vitesse limitée	Véhicules dénoncés
19.08.2024	Saint-Légier, Route du Tirage	30 km/h	30
20.08.2024	La Tour-de-Peilz, Avenue de Bel-Air	30 km/h	17
22.08.2024	Vevey, Quai de la Veveyse	30 km/h	17

Radars fixes

Lieu	Vitesse limitée	Véhicules contrôlés	Infractions		% des usagers en infraction
			Feu rouge	Vitesse	
Clarens, Rue Gambetta (sens descendant)	50 km/h	29'700	35	16	0.172%